

全国農業

NATIONAL
AGRICULTURAL
NEWS

新聞

2022年(令和4年)

3月18日

金曜日
月4回金曜日発行

首都圏

技術磨き独立就農

甲府の杉山さん 協力隊から



【山梨】甲府市内の農業法人で栽培技術を4年間磨いてきた杉山めぐみさん

写真Ⅱは、今春からトウモロコシや桃などを栽培し、独立就農することになり、

地域の担い手として活躍が期待されている。

杉山さんは2018年4月に地域おこし協力隊員として甲府市に採用され、派遣先の農業法人で初めて農業に向き合った。当初は農業未経験の自分に品質の良い農作物が栽培できるか心配もあったが、大好物のトウモロコシや桃の生産に携わっていると、いう気持ちから、毎日楽しみながら農作業に取り組んだという。

充実した日々を過ごしていた杉山さんは、責任は大きいながらも、その分やりがいもあることから徐々に独立就農

を考えるようになり、協力隊の任期を終えた20年4月以降も農業法人で農業技術を磨いた。業務時間の終了後には参考書を活用し、研修会にも出席して農業簿記や効率的な農作業の手順などを学び、独立就農に向けて準備したという。

こうした熱意を感じた地元の人から家や農地を借りることができた。現在、杉山さんはトウモロコシの播種に向け忙しい日々を送っている。杉山さんは「自分が作ったおいしい農産物で多くの人を笑顔にしたい」と語っている。